

## Fahrradausbildung der 4. Klassen

Strahlende Gesichter gab es am Ende der Radfahrausbildung an der Grundschule Marktbreit bei Viertklässlern aus den Schulhäusern Marktbreit und Marktsteff, die ihre Prüfung bestanden und den ersten „Führerschein“ erworben hatten. Auch beim Realverkehr durch die Gemeinde mit zahlreichen Elternstreckenposten stellten die Kinder ihr Können unter Beweis. Auf den theoretischen Teil wurden die Schüler von ihren Klassenlehrern Marianne Diener und Harald Schafferhans vorbereitet. Die praktische Prüfung übernahmen die beiden Ausbilder Alfons Saugel und Norbert Müller der Jugendverkehrsschule der Polizeiinspektion Kitzingen. Während einer kleinen Feierstunde wurden in Anwesenheit des Schulleiters Klaus Kram und Urkunden, Wimpel, Plaketten und Fahrradpässe an die geprüften Radler überreicht.

